

善意の窓

4月15日現在  
市の社会福祉事業、善意銀行、教育事業などに、次の方々からご寄付がありました。(敬称略)

ありがとうございました

- 石倉美奈子 (高 塚)
- 細川 豊 (大 島)
- 女声合唱団「コール・あい」
- 梅 健 (上小泉)
- (故) 石川伊三郎 (道 寺)
- 碓井 恒久 (上小泉)
- 原 徹雄 (宮 窪)
- 野村 瑞美 (北 野)
- 平成17年早月中学校  
卒業生父母一同
- 廣瀬 武夫 (高月町)
- 高田 修一 (常光寺)
- 高瀬 正 (中野島)
- 堤谷 茂雄 (中川原)
- 滝川 雅子 (堀 江)
- 栗宇みどり (清水町)
- 砂原 潤治 (上小泉)
- AWS(株)
- 匿名 1件

人口と世帯 17.4.1現在

人 口	34,254 (前月比 -55)
男	16,552 (前月比 -22)
女	17,702 (前月比 -33)
世帯数	10,965 (前月比 +12)

3月中の異動

転入	159	出生	35
転出	218	死亡	31

滑川市内の交通事故状況

	今年 (4/18現在)	昨年同期
事故件数	54件	75件
死 者	0人	0人
負 傷 者	69人	94人

市民ふれあい茶会

(4月17日)



市民ふれあい茶会が吾妻町の延槻亭(ひびつきてい)図書館で開かれ、たくさんの方が静寂の中の一服を楽しみました。  
また呈茶サービスは、5月から11月までの間、月に1・2回ずつ延槻亭で行われます。

交通安全グレースボール大会

(4月11日)

交通安全グレースボール大会(グレートボール)をとおり、高齢者の交通安全の意識を高め、事故防止につながるよう、グレースボール大会が市グレートボール場で開催されました。  
参加者は左右の確認や、一旦停止などのルールに対応しながらプレーを楽しみました。



救助用ボート入魂式

(3月24日)

水害・水難救助にいち早く対応するため、市消防署に救助用ボートが導入され、滑川漁港で入魂式が行われました。  
ボートは6人乗りで、水害時の孤立者救助や負傷者の搬送など、出動体制の充実強化が図られました。



市スポーツ少年団交流交歓会

(4月9日)



市スポーツ少年団交流交歓会が市総合体育センターで開かれ、20団体の約380人が参加しました。  
剣道スポーツ少年団の上野龍之介くん(田中小6年)が宣誓し、団員のスポーツを通しての体力づくりや団結を確認しました。その後、各少年団はビーチボールで対戦し、親睦を深めました。

自主防災活動の実施

(4月17日)



緑町町内会自主防災会の消火訓練



赤浜栄町町内会の応急手当講習

災害時に備え、市内の自主防災会や町内会が自主防災活動を実施しました。  
消防署員を講師に、防災に関する講話をはじめ、消火器や濡れタオルを用いた消火訓練や、人形を用いた応急手当講習が行われました。  
今月も、4つの自主防災会や町内会が実施を予定しています。

「滑川ひかる市」オープン

(4月16日)

地産地消を進め、地元の農産物や加工品を知っていただくとう市内の農家が集まって運営する農産物・加工品直売所「滑川ひかる市」が、アルプス農協西加積支店横にオープンしました。  
朝採れたての新鮮な野菜や花苗が並べられ、たくさんの人が次々に買い求めていました。  
12月まで毎週水、土曜日の午前8時から10時まで開かれています。

